

Presseinformation

Corona-Testzentrum auf der Tölzer Flinthöhe

Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen. Um ein flächendeckendes Testangebot in Bayern zur Bekämpfung der Corona-Pandemie zur Verfügung zu stellen, hat der Ministerrat beschlossen, in jedem Landkreis und jeder kreisfreien Stadt ein „Bayerisches Testzentrum“ einzurichten, in dem sich jeder kostenlos testen lassen kann. Für den Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen wird dafür ein Drive-In-Testzentrum Am Sportpark 2 (Parkplatz der WeeArena) auf der Flinthöhe in Bad Tölz aufgebaut und voraussichtlich ab Dienstag, 1. September in Betrieb genommen.

Speziell für Tests von Reiserückkehrern und Reihentests im Rahmen des Bayerischen Testkonzeptes, also beispielsweise von Lehrkräften und Schulpersonal aber auch Personen, die sich freiwillig testen lassen möchten, soll eine hinreichende Infrastruktur geschaffen werden. Das Testzentrum hält dafür eine Kapazität von etwa 200 Tests pro Tag vor. Für den Aufbau und den Betrieb des Testzentrums konnte die Aicher Ambulanz Union als Dienstleister gewonnen werden. Der Aufbau des Testzeltes erfolgt heute, 27. August, der Regelbetrieb ist ab Dienstag 1. September geplant.

Um die Testungen koordiniert durchführen zu können, ist eine vorherige Anmeldung zwingend erforderlich. Um einen Termin zu erhalten, steht ein Buchungssystem unter www.coronatest-toelz.de zur Verfügung. Die entsprechende Bestätigungsnachricht sowie ein Lichtbildausweis sind dann beim Testtermin vorzulegen. Es wird darum gebeten, sich während des Aufenthalts im Testzentrum an die Anweisungen des Personals zu halten und die üblichen Hygieneregeln wie Abstand, Niesetikette und Mundschutz einzuhalten. Das Testergebnis kann dann, sofern es negativ ist, über eine Online-Plattform abgerufen werden, die dafür erforderliche individuelle Identifikationsnummer wird im Testzentrum mitgeteilt. Positiv Getestete werden weiterhin unmittelbar vom Gesundheitsamt informiert.

Wöchentliches Update 27. August 2020, 12 Uhr: Aktuelle 33 Personen in Quarantäne

Im Landkreis Bad Tölz-Wolfratshausen befinden sich am heutigen Donnerstag, 27. August, Stand 12 Uhr 33 Personen, bei denen das Coronavirus nachgewiesen wurde, in Quarantäne. Bei vier Personen davon handelt es sich um „Altfälle“, bei denen aufgrund eines positiven Tests am Ende der Quarantäne ihre Quarantänezeit verlängert werden musste.



Von den 33 Personen leben sechs in Wolfratshausen, fünfzehn in Geretsried, fünf in Bad Tölz, zwei in Köngisdorf und je eine Person in Gaißach, Kochel am See, Bad Heilbrunn, Wackersberg und Eurasburg. Fünf der Betroffenen haben leichte Symptome, die anderen sind asymptomatisch. Stationär wird niemand behandelt. Bei 28 der positiv Getesteten handelt es sich um Reiserückkehrer aus den Ländern Bosnien (5), Rumänien (4), Kroatien (8), Kosovo (8) und Frankreich (3).

Die Gesamtzahl derer, die sich nachweislich seit Beginn der Pandemie mit dem Coronavirus infiziert haben, liegt nunmehr bei 569 Personen. 526 Personen sind inzwischen wieder aus der Quarantäne entlassen worden, sie gelten als genesen.

Weiterhin liegt die Zahl derer, die mit oder am Coronavirus verstorben sind, bei zehn.

Landratsamt Bad Tölz-Wolfratshausen

Sachgebiet 01 - Büro des Landrats

Pressestelle

Sabine Schmid

Prof.-Max-Lange-Platz 1

83646 Bad Tölz

Tel.: +49 (8041) 505-282

Fax.: +49 (8041) 505-300

E-Mail: pressestelle@lra-toelz.de

Internet: www.lra-toelz.de